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晴天にも恵まれた今年のゴールデンウイーク、岩沼市の金蛇水神社

で開催されている「花まつり例大祭」へ行ってまいりました。初詣で

込み合うことは聞いておりましたが、５月に開催される「牡丹と藤の

花の宴」も大渋滞の大混雑でした。長蛇の列に並んで、金蛇様に

お財布をスリスリいたしました🙏皆様にも御利益がありますように🙏

５月だから五月晴れではないのですね。　佐竹

社会人になってから初のゴールデンウィークでしたが、私は学生

時代の友人たちと車で秋田まで訪れ、食べ物めぐりの旅に行って

きました。写真のうどんは秋田駅にある佐藤養助さんの稲庭うどん

です。たれは醤油とゴマダレでいただきましたが、やはり醤油の方

が私たち日本人にはあっているのかなと感じました。他にも横手の

焼きそばをいただきまして、麺類ばかりの旅行でした。 遠藤高徳

皆さんゴールデンウィークはどうお過ごしましたか？

私は、普段休みの合わない友達といつも行く牛タン屋さんに行ってき

ました。久しぶり会うと話も弾み、終始腹を抱えて笑っていました。友

の暖かさに改めて気づかされた一日でした。多賀城駅にある善次郎

というお店なんですが、とても美味しいのでぜひ行ってみてください!!

櫻井

ゴールデンウイークも神様にお祈りしました

　　　社会人初のゴールデンウィーク

おすすめです！

むつみ・ハウジング通信
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先日、泉ヶ岳の麓にある私のお爺さんお婆さんが住むお家に

いってタケノコ堀りをしてきました。最初は一緒に掘っていた

んですが、お兄ちゃんにはなかなかハードルが高いようで、

先っちょだけ10センチくらいを満足そうに収穫していました。

皮をむいたら半分くらいになり悔しそうにしていました。

掘るのも皮を剥くのも下茹でするのにも手間暇がかかります

が、この季節ならではの味覚に感謝です。

ちなみにタケノコの味は子供たちには不評のようでした。

タケノコのように季節を感じながらグングン育ってほしいもの

です。　大石

自然豊かな丸森町筆甫（ひっぽ）から原木100本

購入。シイタケとナメコ菌を打ち自宅庭がシイタケ

園になりました！！

来年の秋が楽しみです。　遠藤真紀子

芽吹きの季節となりました。

画像はオリーブのルッカという品種です。昨今はオリーブ

の木を育てている方も大変多く、自宅の近隣でも見掛けます。

そのせいもあり、秋になると僅かですが収穫もできるように

なりました。昨シーズンは塩漬けにしていただきました。

今年の秋も楽しみにしています。　佐藤

目指せ自給自足‼マキ婆の農業体験記　№7

さとうの植物譚

管理物件入居率（4月30日現在）　98.06％

～タケノコの季節になりました～
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